

Rapport du responsable de l'entretien de la propriété

Samedi 02 juin 2018, nous nous sommes retrouvés avec un effectif doublé par rapport à l'an passé, puisque nous étions quatre pour la traditionnelle journée d'entretien des sentiers de la propriété.

Au départ de la Ferme-Robert, rejoint par Myriam, Jean-Claude et Maxi, c'est sous un soleil radieux que nous nous sommes mis en route pour la Fontaine-Froide. Là, le bassin de la fontaine a été nettoyé à fond grâce à l'habituelle brosse et l'huile de coude de Myriam.

Ensuite, nous avons rejoint la Roche-aux-Noms pour y remplir le carnet de passage, tout en enlevant les branches et les cailloux. Jean-Claude et Maxi ont préféré rester à mi-chemin, pour surveiller le matériel de bûcheronnage qui allait être utilisé au retour. En effet, il a fallu couper un arbre qui était tombé en travers du chemin, obligeant une gymnastique peu pratique.

Comme chaque année, étant donné que je m'y rends souvent, les nettoyages se sont poursuivis tout au long de chaque mois, puisqu'il a fallu ramasser bon nombre de déchets en tous genres. Mais la chance m'a souri, étant donné que j'ai eu l'opportunité de trouver un magnifique drone qui ne gênera désormais plus personne...

Chacun le sait, le site attire de plus en plus de monde en raison de la publicité faite dans tout le pays. Cet état de fait engendre de gros désagréments notamment une détérioration inexorable de la flore et le dérangement de la faune qui ne sait plus où aller. Si une grande majorité de ces promeneurs respecte l'endroit, il est à relever que certains s'amusent à saccager des lieux autrefois préservés en faisant des feux n'importe où ou en pratiquant des activités sportives pourtant prohibées. Pour terminer, un grand merci aux promeneurs de chiens qui ont la décence de ramasser les déjections de leur animal et de balancer le sachet au bas de la falaise, pour mon plus grand plaisir...

P. Morel

Rapport de l'administrateur du fichier central pour l'année 2018

Chers membres du Club Jurassien,

Comme beaucoup d'entre vous le savent déjà, les tâches de l'administrateur du fichier central et du Rameau de Sapin sont les suivantes :

- Mutations des informations des membres (entrées, sorties, changements divers)
- Coordination de la logistique d'expédition pour les envois de courriers en masse, à savoir :
 - comptages pour nombres d'exemplaires à imprimer, (membres et abonnés)
 - impression des étiquettes et des bordereaux demandés par La Poste.
 - plan logistique (qui fait quoi ?)
- Editions de listes par section en fin d'année et à la demande dans un format standardisé permettant toutes les sélections souhaitées.
 - Par exemple : Liste des jubilaires et décès pour l'assemblée générale
- Envoi des factures d'abonnements au Rameau de Sapin pour les abonnés non-membres (env 150)
- Suivi des paiements
- Traitement des retours suite aux envois (destinataires non trouvés)

J'adresse un grand merci aux responsables des mutations des sections pour leur collaboration toujours conviviale et amicale.

Leur tâche n'est pas facile : il faut se tenir informé de tous les changements de situation de leurs membres respectifs : Qu'ils soient remerciés pour leur précieux travail.

Bilan des effectifs au 31.12.2018

• Rameau de Sapin

* Abonnés (non-membres) :	151	(-7)
* Rameau de Sapin gratuit :	30	(=)
Ecoles	70	(-3)
* Annonceurs (x exemplaires gratuits)	14	(=)
* Nouveaux abonnés :	1	
* Abonnements résiliés :	8	dont 1 pour non paiement
* Décédés	4	

• Membres

* Membres individuels ou conjoints	882	(890 à fin 2017)
<i>dont conjoints</i>	148	
* Nouveaux	44	(50 en 2017)
* Décès	8	(08 en 2017)
* Démissions	32	(23 en 2017)
* Exclusions	4	(01 en 2017)
* Changement d'adresse ou Email	125	(129 en 2017)
* Changement de section	0	
* Total de toutes les mutations 2018	273	(286 en 2017)

Site Web

Comme chaque année, il est toujours bon de rappeler que notre Club Jurassien est présent sur le Web avec son site : www.clubjurassien.ch

Comme sa mise à jour fait partie de mes tâches, je profite donc de l'occasion, pour citer rapidement ce que vous pouvez y trouver et cela, où que vous soyez, puisqu'avec les smartphones, Internet est accessible (presque) partout et 24h/24

Par section, on trouvera :

- Une présentation et un historique
 - Les coordonnées de ses responsables
 - La localisation très simple du chalet
 - Pour plusieurs d'entre elles, l'agenda des manifestations qu'elles organisent, ainsi que divers documents intéressants sur leurs activités.
- A noter que quelques sections ont leur propre site web, accessible par un lien depuis celui du CJ.

Pour le Comité Central

On y trouvera : une présentation générale du Club, les coordonnées des responsables et l'agenda des manifestations communes.

Dans le chapitre : *Info & Archives centrales* (ce chapitre contient non seulement des documents d'archives, mais aussi de informations actuelles), dans ce chapitre donc, on trouvera :

- Les *Statuts*
- Les paroles des 2 *chants* du Club
- Des infos sur le Creux du Van (les falaises et éboulis nous appartiennent)
- La liste des *Compétences* proposées par des membres aux autres membres
- Le *Répertoire* de tous les articles parus dans le *Rameau de Sapin* depuis 1866, avec une recherche par mots-clés
- Des infos sur quasi toutes les *rencontres et courses organisées par le Central* ces 30 dernières années

Depuis l'an dernier : Des **vidéos** peuvent être également incluses dans ces archives. Donc si quelqu'un a tourné un petit film d'intérêt général lors d'une de ces rencontres (pas plus de 5 mn), qu'il n'hésite pas à me le faire parvenir.

Malheureusement, personne, à ce jour, n'a encore utilisé cette possibilité. Cette fonction peut également être mise en place par section, à leur bon vouloir.

Pour terminer :

Merci, une nouvelle fois, à tous de la confiance que vous m'avez accordée, durant cette année écoulée, pour ces tâches que je suis heureux de poursuivre, pour assurer une bonne gestion administrative et une bonne information de notre Club Jurassien.

Et merci de votre attention

Jean-Marc Schlaeppy

Rapport du caissier du Club Jurassien pour l'exercice 2018

L'exercice 2018 du Club Jurassien boucle au 31 décembre par un bénéfice de CHF 3'439.74 contre un bénéfice de CHF 3'012.36 lors de l'exercice 2017, soit une amélioration de CHF 427.38.

Le compte N° 2270 Réserve Courses organisées par le CJ a été augmenté de CHF 156.15 malgré une perte de CHF 113.85 pour la course dans l'Emmental. Par contre, il avait été provisionné en 2016 un montant de de CHF 270.00 pour des brochures qui n'a pas été dépensé.

Les principales aggravations ont été :

- Une diminution de l'inventaire de T-Shirt et polos de CHF 269.40 a été compensée par les ventes pour un montant total de CHF 297.50. En 2017, il avait été vendu pour CHF 745.00 de polos et de T-shirts soit une diminution de recettes de CHF 447.50.
- Une diminution des ventes d'insignes de CHF 345.00.
- Une augmentation des frais d'assemblées cantonale de CHF 456.40 due essentiellement à la participation de CHF 300.00 aux frais de la Brocante de Section Jolimont à l'occasion de son 100^{ème} anniversaire.

	<u>2018</u>	<u>2017</u>	
➤ 3020 Frais administratifs	CHF 2'114.17	CHF 1'911.14	CHF 203.03
3120 Frais d'expéditions	<u>CHF 290.55</u>	<u>CHF 351.20</u>	<u>CHF - 60.65</u>
	<u>CHF 2'404.72</u>	<u>CHF 2'262.34</u>	<u>CHF 142.38</u>

- Une augmentation des frais du site internet de CHF 250.00 pour la mise en place de la console de gestion de la Section Chaumont.

Rapport du caissier du Club Jurassien pour l'exercice 2018

L'exercice 2018 du Club Jurassien boucle au 31 décembre par un bénéfice de CHF 3'439.74 contre un bénéfice de CHF 3'012.36 lors de l'exercice 2017, soit une amélioration de CHF 427.38.

Le compte N° 2270 Réserve Courses organisées par le CJ a été augmenté de CHF 156.15 malgré une perte de CHF 113.85 pour la course dans l'Emmental. Par contre, il avait été provisionné en 2016 un montant de de CHF 270.00 pour des brochures qui n'a pas été dépensé.

Les principales aggravations ont été :

- Une diminution de l'inventaire de T-Shirt et polos de CHF 269.40 a été compensée par les ventes pour un montant total de CHF 297.50. En 2017, il avait été vendu pour CHF 745.00 de polos et de T-shirts soit une diminution de recettes de CHF 447.50.
- Une diminution des ventes d'insignes de CHF 345.00.
- Une augmentation des frais d'assemblées cantonale de CHF 456.40 due essentiellement à la participation de CHF 300.00 aux frais de la Brocante de Section Jolimont à l'occasion de son 100^{ème} anniversaire.

	<u>2018</u>	<u>2017</u>	
➤ 3020 Frais administratifs	CHF 2'114.17	CHF 1'911.14	CHF 203.03
3120 Frais d'expéditions	<u>CHF 290.55</u>	<u>CHF 351.20</u>	<u>CHF - 60.65</u>
	<u>CHF 2'404.72</u>	<u>CHF 2'262.34</u>	<u>CHF 142.38</u>

- Une augmentation des frais du site internet de CHF 250.00 pour la mise en place de la console de gestion de la Section Chaumont.

Les principales améliorations ont été :

- Une diminution des frais d'assurances de CHF 433.10.
- Une diminution des frais notre Webmaster (programme, encre, étiquettes et frais d'envois) pour un montant de CHF 327.00.
- Une augmentation de la valeur des titres en dépôt de CHF 85.00 en 2018 contre une diminution en 2017 CHF 787.00, soit une amélioration de CHF 872.00. La valeur des parts UBS s'élèvent à CHF 14'796.00 au 31 décembre 2018 contre CHF 14'711.00 en 2017.

Le capital du Club Jurassien s'élève à CHF 45'400.84 au 31 décembre 2018 contre CHF 41'961.10 au 31 décembre 2017.

Cernier, le 10 mars 2019

Le Caissier du CJ

Philippe Sebbak

Les principales améliorations ont été :

- Une diminution des frais d'assurances de CHF 433.10.
- Une diminution des frais notre Webmaster (programme, encre, étiquettes et frais d'envois) pour un montant de CHF 327.00.
- Une augmentation de la valeur des titres en dépôt de CHF 85.00 en 2018 contre une diminution en 2017 CHF 787.00, soit une amélioration de CHF 872.00. La valeur des parts UBS s'élèvent à CHF 14'796.00 au 31 décembre 2018 contre CHF 14'711.00 en 2017.

Le capital du Club Jurassien s'élève à CHF 45'400.84 au 31 décembre 2018 contre CHF 41'961.10 au 31 décembre 2017.

Cernier, le 10 mars 2019

Le Caissier du CJ

Philippe Sebbak

Mesdames et Messieurs,

VOICI LE RAPPORT DES ARCHIVES
DE 2018 à 2019

Concernant la parution de nos
Fameaux-de-Sapin, je les classe
et ils sont déposés, aux archives
à la Chaux-de-Fonds.

Régulièrement, on me demande,
entre 4 à 6 fois, par année, de
fournir des renseignements, ce que
j'ai fait.

3 clochets m'avaient demandé,
de fournir, une photocopie des pla
Preux-de-Van, ce que j'ai ^{également} ~~fourni~~
Dernièrement, une personne de
Bienne, va écrire un livre,

notamment, concernant les grottes
du canton de Neuchâtel Et de
Jura Berthoin et M'a demandé de
fournir les renseignements.

et si d'ya un document, sur
ce sujet là. Je parrai cette
semaine, si d'ya peut-être
sur ce sujet.

J'ai dit.